
  令和５年度
 学校だより

５月号

奄美市立伊津部小学校

やるならなるでしゃんとやれ

みんな良くなれ伊津部の子

色とりどりの花のように
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　校長　中島　清昌
　４月は不審者情報などもありましたが，この２か月，子どもたちが事故も無く
過ごせたことに心より感謝します。また，先日の授業参観・PTA総会への来校，
ありがとうございました。学校での子供たちの様子は，いかがだったでしょうか。
どの子も，お家の方にカッコイイ姿を見せようと頑張っていました。子どもたち
は，頑張っている姿を大好きなお家の方に褒めてほしいと思っています。
　さて，学校では，パンジー，ナデシコ，プリムラ，キンセンカなどの色とりどり
の春の花が終わりに近づき，夏の花を植える準備に入っています。栽培委員
会の子供たちや６年生が種まきや仮植をしています。他の学年の子供たちも，学年に応じて学校園の
草取りをしたり，一人一鉢の準備を進めています。
　子供たちの活動を見ていて，以前，担任していた子供が，育てていたホウセ
ンカの成長が他の子より遅いといって泣き出したのを思い出しました。一生
懸命世話をしているのに，他の子の苗より育ちが悪いのが悔しかったのだと
思います。また，ある子は，大切に育てる気持ちが強かったのか，水をかけす
ぎて根腐れさせてしまいました。
　育ちが早い苗もあれば遅い苗もあったり，大きい花もあれば小さい花もあっ
たり，色も様々で，それぞれがそれぞれにきれいに咲くことに，小さい苗の頃は気付かないのでしょう。
子供の成長も似たところがあると思います。
  子供たちもみんな違って，それぞれのペースで大きく育っていきます。どの子も，かけがえのない大切
な宝物です。毎日しっかりと見守り，適度に水かけをしたり，倒れそうになったら支柱をそっと添えたりし
て，その子なりの育ちを見守っていければと思います。兄弟でも育ち方は違います。親は，一人で悩まず，
担任をはじめ，いろんな方に相談してください。 学校・家庭・地域が子供たちを温かく見守り，育ててい
きましょう。

　学校・家庭・地域の連携をより深めるための取組として，昨年度までは「花づくり，花いっぱい運
動」として進めてきた緑化活動を，今年度からは，「地域とともに花いっぱい活動」として，保護者や
地域の皆様と一緒に進め，地域と一体となった教育環境整備に努めていきたいと考えています。草
花を育てながら，学校・家庭・地域の繋がりを深め，子供たちを見守っていきましょう。よろしくお願
いします。
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　令和５年度奄美市PTA連絡協議会表彰者に本校から管野幸太さんが
選ばれました。
　管野さんは，伊津部小のPTA理事長を10期，そして学年会長を２期務
められており，本年度も理事長の職を担ってくださっております。管野さ
ん，本当におめでとうございます。なお，表彰は，６月10日（土）に行われ
ます奄美市PTA連絡協議会総会にて行われます。

土曜参観・PTA総会ありがとうございました
　５月13日（土）に土曜参観・PTA総会を実施しました。
多数の御来校，誠にありがとうございました。
　PTA総会は実に４年ぶりの開催となりました。総会参
加者は80名を超え，アットホームな雰囲気で会は進み，
皆様の御理解・御協力のもと，時間内に終了することが
できました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　コロナ禍が落ち着き，社会全体が新たな動きを見せ始
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 めている今年度。伊津部小も新体制のもと，PTAのより
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 よい形を模索しながら邁進したいと思います。

　全校児童が集まっての全校朝会
　５月２日に全校児童が集まっての全校朝会を
実施しました。
　全校児童が集まっての全校朝会は令和３年
12月以来でした。
　朝会では，校長先生が理科の実験をとおした
お話をしました。子供たちは興味津々でその様子を見守りました。
　今後は，リモートと集会をうまく使い分けながら朝会を行っていきます。

　　　　さざ波バンド始動！
　令和５年度のさざ波バンドが始動しました。
　今年度の外部講演第1弾は，奄美パークでの「奄美
っ子フェスタ」でした。準備期間が短い中，保護者の
方々の御協力をいただきながら，大成功のスタート
をきることができました。
　伊津部小の特色ある教育活動の柱とも言えるさざ
波バンド。
　６月には音楽集会で全校児童にも披露します。今年
度も大いに学校，そして地域を盛り上げて欲しいと思
います。


